

Evaneos, la place de marché des voyages sur mesure, lève 4,4 millions d'euros

Evaneos, la startup fondée en 2009 par Eric de la Bonnardière (Supelec et HEC Entrepreneur) et Yvan Wibaux (Ecole Centrale Paris), vient d'annoncer avoir levé 4,4 millions d'euros, auprès des fonds XAnge (majoritaire sur cette opération) et ISAI, selon les informations de Techcrunch. Une nouvelle étape qui devrait permettre l'accélération du développement à l'international et le développement de nouvelles fonctionnalités.

Temps de lecture : minute

13 janvier 2014

Article écrit par Etienne Portais